

Ressort: Gesundheit

Gröhe will Kliniken unangemeldet kontrollieren lassen

Berlin, 20.09.2014, 09:47 Uhr

GDN - Bei der geplanten Krankenhausreform setzt Bundesgesundheitsminister Hermann Gröhe (CDU) auch auf mehr Kontrollen: "Der Medizinische Dienst der Krankenkassen soll bei entsprechenden Anhaltspunkten zukünftig unangemeldete Kontrollen in den Krankenhäusern durchführen", sagte Gröhe dem Nachrichtenmagazin "Focus". Qualität müsse "das entscheidende Kriterium der Krankenhausplanung" sein.

Der Ressortchef will für die Kliniken eine klare Aufgabenverteilung herbeiführen. "Es gilt, gut erreichbare Krankenhäuser der Grund- und Regelversorgung zu sichern und zugleich die Spitzenmedizin, wie sie zum Beispiel an den Universitätskliniken und auch in ihren Ambulanzen angeboten wird, angemessen zu honorieren." Gerade bei planbaren, komplizierten Eingriffen brauche es Spezialisierung, so Gröhe. Für Notfälle setzt der Minister weiterhin auf kurze Wege für die Patienten. "Wenn es nach einem Unfall oder nach einem Herzinfarkt schnell gehen muss, ist gute Erreichbarkeit für die direkte Versorgung des Patienten entscheidend."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-41336/groehe-will-kliniken-unangemeldet-kontrollieren-lassen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com